

Unsere unvergessliche Zeit in Graz

Mit meinen Freunden habe ich mich gemeinsam an einem Auslandspraktikum in Österreich beworben. Nach einer Bewerbung, einem Bewerbungsgespräch und vielen Online-Meetings hieß es dann für uns Koffer packen, den es ging nach Graz in Österreich.

Auf der Fahrt hatten wir - Jule, Helene, Sophie, Nelly und ich- viel Spaß. Die zwei ersten Tage haben wir Ausflüge unternommen. Wir sind viel gewandert, in der Südsteiermark zum Grenztisch zwischen Slowenien und Österreich und auf dem Schöckl. Auf dem Rückweg unserer ersten Wanderung haben wir einen Motorikpark besucht, der nicht nur viele Sportgeräte und Seilbahnen besitzt, sondern auch einen See. Wir hatten Glück, dass die Sonne schien und dass die Begleiter alle total entspannt drauf waren, so dass wir im See schwimmen, gehen durften. Bei der zweiten Wanderung fuhren wir mit der Seilbahn auf den Schöckl, wo wir oben – mitten im „Noch“- Sommer Rodelbahn gefahren sind. Später, es wurde schon dunkel, sind wir mit Taschenlampen wieder runter gelaufen.

Während unseren Aufenthalt in Graz waren wir aber nicht nur wandern, sondern haben auch das Arnold-Schwarzenegger-Museum besucht und waren auch mal shoppen. Aber das Highlight unseres Besuches war trotzdem die Woche in unserer Berufsschule. Jule, Helene und ich waren im Bereich Grafikdesign und Mediengestaltung tätig, während Sophie bei der Massage und Nelly bei den Frisören waren. Man hätte sich auch aber für den Medizinbereich oder die Landwirtschaft bewerben können. Neben den berufsbezogenen Unterricht hatten wir auch andere Fächer wie Politik, Englisch, Religion oder Sport. Was uns auch im Gedächtnis bleiben wird, ist das unsere Klasse und unsere Fachlehrerin in Graz. Sie waren super sympathisch. Wer denkt Grafikdesign ist langweilig, hat sich getäuscht. Wir saßen nicht nur hinterm Computer, sondern waren auch im Foto- und Tonstudio. Wir haben Fotos bearbeitet, Plakate gestaltet und einen Song aufgenommen. Der Sportunterricht war auch sehr unterhaltsam. Die Schüler, die gekommen sind, haben in der Turnhalle auf einer Musikbox laut ihre Wunschmusik gehört, während manche mit den Lehrern Volleyball gespielt haben.

Nach dem Unterricht haben wir meist etwas unternommen. Wir waren oft essen oder durften mit unseren Freunden allein in der Stadt bummeln.

Graz ist eine wunderschöne Stadt mit vielen großartigen Attraktionen. Wir haben eine kleine Stadttour gemacht, waren auf dem Uhrenturm, wovon man eine wunderschöne Aussicht auf die ganze Stadt hat und mit der Highspeed-Rutsche wieder nach unten kommt.

Im Hotel selbst gab es auch eine Boulderhalle und einen Kletterpark, den wir benutzt haben. Während unserem Aufenthalt in Graz haben wir viele neue Leute kennengelernt und Freundschaften geschlossen. Wir haben uns super mit allen verstanden. Damit meinen wir aber nicht nur die Schüler, sondern auch die Lehrer und Begleiter, die aus dem kurzen Aufenthalt so viel gemacht haben. Von unserem Busfahrer bis hin zu Frau Schulz, die alles organisiert hat, waren alle super gechillt und lustig drauf. Probieren geht über studieren! Versucht es selbst und bewirbt euch gemeinsam mit euren Freunden für ein Auslandspraktikum.

Sara, Klasse 9b





Sara, Lana und Helene im Fotostudio



Jule bei der Bildbearbeitung



Helene & Lana im Tonstudio

